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Einleitung

Konstituierung/
Einladung

Präsenz von Verwaltungsräten

Vorsitz

Protokotl/ Stimmenzähler

Sehr geehrte Damen und Herren

Aktionäri nnen und Aktionäre

lch eröffne die ordentliche Generalversammtung 2023 der

TX Group AG und freue mich, Sie heute im Namen des Ver-

waltungsrats und der Gruppenleitung nach so langer Zeit

wieder persönlich willkommen zu heissen.

Wir danken lhnen, dass Sie hier sind

Als Erstes kommen wir zur Konstituierung unserer Genera[-

versammlung.

Der Verwaltungsrat ist mit Ausnahme von Herrn Sverre Munck

vollständig anwesend.

lch stelle lhnen kurz die Vertreter des Unternehmens vor, die

neben mir Platz genommen haben. Es sind Ursula Nötzli, Chief

Communications and Sustainability Officer, Sandro

Macciacchini, Chief Operating Officer und Reto Spiri, General-

sekretär der TX Group AG.

Die Aktionäre wurden mit Schreiben vom 9. März 2023 zur heu-

tigen Generalversammlung ei ngeladen. Die Ei nladu ng wurde

zudem am 17. Mär22023 im,,schweizerischen Handetsamts-

blatt" publiziert.

Zusammen mit der Einladung haben Sie die Traktandenliste

mit den Anträgen des Verwaltungsrats erhalten.

ln der Einladung war auf die Mögtichkeit hingewiesen worden,

den Geschäftsbericht mit dem Jahresbericht, dem Vergütungs-

bericht, der Jahresrechnung und der Konzernrechnung sowie

die Berichte der Revisionsstelle ab dem 9.Mär22023 am Sitz

der Gesellschaft ei nzusehen.

Der vollständige Geschäftsbericht in deutscher und in engli-

scher Sprache steht elektronisch zurVerfügung und wurde auf

Vertangen per Post zugestellt.

lch stelle somit fest, dass statuten- und gesetzeskonform zur

heutigen Generalversammlung ei ngeladen worden ist'

Den Vorsitz in der Generalversammlung führt gemäss unseren

Statuten der Präsident des Verwaltungsrats.

Gemäss unseren Statuten werden der Protokollführer und die

Sti m menzä hter d u rch den Vorsitzenden besti m mt.

Das Protokoll der Generalversammlung wird von Herrn Reto

Spiri, Generalsekretär der TX Group AG, geführt.
Protokoll
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Stimmenzähler

Stim m rechtsvertreteri n

Revisionsstelle

Präsenz

Konstituierung/
Beschlussfähigkeit

Zur Erleichterung der Protokollierung wird die Generalver-

sammlung auf Tonband aufgezeichnet. Die Aufzeichnung wird

nach Ausferti gu n g des sch riftlichen Protokolls vernichtet.

Das Protokol[ der letzten ordentlichen Genera lversa m m lu ng

vom B. April,2022 tiegt hier vorne im Saa[ zur Einsicht auf. Das

GV-Protokoll ist jeweils auch auf der Website der TX Group AG

einsehbar.

Als Stimmenzähler bestimme ich Frau Martina Shalaj und Herrn

Marco Schwager von der Computershare Schweiz AG, Olten.

Wie schon in den vergangenen Jahren setzen wir Abstim-

mungsgeräte ein, die Sie bei der Registrierung überreicht erhal-

ten haben. lch werde vor der ersten Abstimmun gkurzdarauf

zurückkommen und auch die Sammelabstimmung mit lhnen

testen.

Als unabhängige Aufsichtspersonen über die Sti mmenzähtung

ernenne ich Frau Nathalie Fässler (Rechtsanwältin) und Herrn

Evgin Yildiz (Rechtsanwalt) von KPMG AG Legal.

Darf ich alle Genannten bitten, sich kurz zu erheben.

lch danke lhnen für lhre Bereitschaft, diese Funktionen zu über-

nehmen.

Begrüssen möchte ich auch die unabhängige Stimmrechtsver-

treterin Frau Dr. Gabriela Wyss, Rechtsanwältin. Frau Wyss, darf

ich Sie ebenfalls bitten, sich kurz zu erheben.

Als unabhängige Stimmrechtsvertreterin vertritt Frau Wyss die-

jenigen Aktionäre, die nicht einen Mitaktionär oder einen Drit-

ten mit der Vertretung ihrer Stimmen beauftragt haben. Vol[-

machten an Mitglieder des Verwaltungsrats oder der Gruppen-

leitung wurden ebenfalls an sie übertragen.

Die Revisionsstelle, PricewaterhouseCoopers AG, ist vertreten

durch die Herren Patrick Balkanyi (Partner)sowie Norbert

Kühnis (Mitglied der Geschäftsleitung). lch heisse auch Sie herz-

lich wiltkommen und bitte Sie, kurz aufzustehen.

Die Anzahl anwesende Aktionärinnen und Aktionäre, vertretene

Stimmen sowie das vertretene Kapitalwerden noch ermittelt.
lch werde die Präsenz später bekanntgeben.

Die heuti ge Genera lversam mtu n g ist ord n u n gsgemäss konsti-

tuiert und damit beschlussfähig.

Wir kommen nun zu Punkt I der Traktandenliste
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Traktandum X. Jahresbericht, Konzernrechnung und Jahresrechnung per

31. Dezemb er 2022sowie Berichte der Revisionsstelle

Den vollstä ndigen Geschäftsbericht mit dem J ah resbericht,

dem Vergütungsbericht, der Jahresrechnung und der Konzern-

rechnung 2022 sowie die Berichte der Revisionsstelle haben Sie

sich zustellen lassen oder auf der Website der TX Group AG oder

am Sitz unserer Gesellschaft einsehen können.
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Referat des Verlegers und Verwaltun gsratspräsidenten
Pietro Supino

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

Die vergangenen drei Jahre waren nicht einfach' Kaum war die

weltweite Pandemie überwunden, herrschte Krieg in Europa' Die

Weltwirtschaft leidet darunter und unter den geopolitischen Span-

nungen. Wir können dankbar sein, dass unser Land bisher weitge-

hend verschont geblieben ist. Das ist weder selbstverständlich

noch für immer garantiert. Es ist darum wichtig, dass wir uns mit

der Wett um uns herum beschäftigen und die Werte unseres Lan-

des und unserer Gesellschaft pflegen.

Als bedeutende private Mediengruppe tragen wir Sorge zu diesen

Werten. Wir möchten einen Beitrag zu einer freiheitlichen Gesell-

schaft leisten. Wir verstehen es als unsere Aufgabe, Transparenz

zu schaffen und Einordnung zu bieten. Damit sich möglichst viele

Menschen ihre eigenen Meinungen bilden können - vom politi-

schen, über den kommerziellen bis zum privaten Bereich. Dies ist

der Sinn und Zweck unserer Gruppe. Unsere Zeitungen und digita-

len Plattformen haben die Ambition, verlässliche Quellen zu sein

und Perspektiven zu bieten - Tag für Tag. Wir haben einen hohen

Anspruch an die Qualität unserer Medien. Darüber und über den

Umgang mit unserer sozialen und ökologischen Verantwortung le-

gen wir in einem eigenständigen Nachhaltigkeitsbericht Rechen-

schaft ab. Ursula Nötzti wird diesen im Anschtuss präsentieren.

lm Gegensatzzum inhattlichen Leistungsausweis fällt die finanzi-

elle Bilanzfürdas Jahr2022 unerfreulich aus. Unsere Unterneh-

men Tamedia,20 Minuten und Goldbach erfüllen unsere Erwar-

tungen nicht.

Bei Tamedia wurde aber wichtige Grundlagenarbeit für die digi-

tale Transformation des Geschäfts geleistet, und ein Führungs-

wechsel ist eingeleitet. Parallelzu lnvestitionen in die Transforma-

tion werden Anpassungen in den rückläufigen Bereichen unum-

gänglich sein. Die Marktposition ist nach wie vor einzigartig und

bietet gute Voraussetzungen für eine Rückkehr auf den Erfolgs-

pfad.

Bei20 Minuten hat per 1. August 2022mit Bernhard Brechbühlein

vielversprechender neuer CEO die Verantwortung übernommen.

Mit seinem Führungsteam konzentriert er sich in einem ersten

Schritt auf die Fortführung der schon weit fortgeschrittenen digi-

talen Transformation. Darauf soll die Entwicklung einer neuen

Wachstu msstrategie folgen.



7

Gotdbach ist mit der Realität konfrontiert, dass der Werbemarkt

unter Druck steht. Daraus ergibt sich die Chance, das Schweizer

Angebot zu konsolidieren. Dafür investiert Goldbach in die techno-

logische Transformation des Geschäfts. Gleichzeitig ist eine Ver-

einfachung der Struktur notwend¡g, um gute Voraussetzungen für

die lntegration der Schweizer Aktivitäten von Clear Channel zu

schaffen. Mit dieser Akquisition kann das zukunftsträchtige "out of

home" Werbegeschäft als neues Standbein aufgebaut werden.

Sehr erfreulich war die Entwicklung im Segment TX Markets.

JobCloud konnte den Wachstumskurs in der Schweiz fortsetzen.

Bei der 49 Prozent Beteiligung karriere.at in Österreich ist die Ent-

wicklung ebenfatls hervorragend. Wie die Goldbach Media, das

Herzstück der Goldbach Group, wird JobCtoud vollkonsolidiert. Da

wir diese Geschäfte mit Partnern betreiben, gehört uns das Ergeb-

nis aber nur anteilig (50 o/o bei JobCloud und 54 0/o bei Goldbach

Media). Das hat sich in den letzten Jahren zunehmend auf den An-

teil der TX Aktionäre am konsolidierten Ergebnis ausgewirkt.

Umgekehrt wird die Beteiligung an der im November202I gegrün-

deten SMG Swiss Marketplace Group (rund 31 o/o) "at Equity" er-

fasst. Diese Gesellschaft ist in der Zwischenzeit etabliert und ver-

fügt über sehr gute Perspektiven. Seit dem 1. Februar 2023 steht

sie unter der Leitung unseres früheren CEO Christoph Tonini.

Er steht heute aus diesem Grund nicht für eine WiederwahI in un-

seren Verwaltungsrat zur Verfügung und wird dafür seine ersten

Eindrücke aus der SMG mit uns teilen.

Vielversprechend ist auch die Entwicklung des Fintech Portfolios

im Bereich Ventures, das wir ats lnvestmentfonds aufgesetzt ha-

ben. Doodle und Zattoo konnten Fortschritte in ihrer Entwicklung

erzielen, die in den kommenden 18 Monaten nächste Schritte er-

lauben sollten.

Schliesslich bietet die Entwicklung der Liegenschaften eine span-

nende Perspektive. Dafür ist per Anfang April ein ausgewiesener

I mmobi [ienfachmann zum Grou p Management gestossen. Gleich-

zeitig wird die Gruppe bis Ende 2023 das Ziel umsetzen, 20 Millio-

nen Franken zentrale Kosten einzusparen'

Aus all diesen Gründen blicken wir trotz grosser Herausforderun-

gen mit Zuversicht in die Zukunft. Oafür und für ihre grosse Arbeit

möchte ich an dieser Stelle unseren Mitarbeitenden und unserem

Kader danken und ihnen meine Anerkennung aussprechen'

Gerade in anspruchsvollen Zeiten sind tragfähige Beziehungen

wichtig. ln diesem Sinn möchte ich auch lhnen danken, sehr ge-

ehrte Aktionärinnen und Aktionäre, für lhr Vertrauen, das wir zu

schätzen wissen.
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lch übergebe nun an Sandro Macciacchini. Erwird lhnen den Jah-

resabschluss präsentieren. Wie erwähnt, folgen Auftritte von

Ursula Nötzli und Christoph Tonini, bevor wir dann zum formellen

Teil der Generalversammlung kommen

lch danke lhnen für lhre Aufmerksamkeit

Der Sitzungsverlauf ist protokolliert. Ausgenommen davon sind Referate. Drese werden durch Power-

point-Präsentotionen (im Sinne der Übersichtlichkeit zwei Folien pro Seite) dokumentiert, folls vor-

honden.
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Wichtigste Zahlen im Überblick

Generalversamm I un g TX GrouP

in Mio. CHF

202).

lzozz

951 925

Marge

13.4o/o

728

Marge

87.0o/o

833

303

56
130 B0 I40

I
,5

Betriebsertrag EBIT b. PPA. EAT FCF (b. M&A).. Nettotiquidität
.EBtTb.ppA:BetriebsergebnisvorAbschreìbungen(EBITDA)abzuglichlaufenderAbschreibungen.NichtberucksichtigtwerdenAbschre¡bungenaus

Unternehmenszusammensclllüssen und Wertñtinderungen. Die Ãbschreibungen aus Untemehmenszusammensch[]ssen umfassen die Abschreibungen auf Kundenstämme

aus der Veràußerungyon Sachanlagen und immaleriellen Vermogensvr'erlen

-3o/o -I0Io/o

-560/o -39o/o
-54o/o
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Normalisierte Zahlen

in Mio. CHF

202r

lzozz

951 923

BO

FCF (b. l\4&A)

(konsolidierte
Ansicht)

-31

Rückzahlung
von Leasing-

verbind lichkeiten
I FRS16

Ausschüttu ng
an Minderheits-

aktionäre

10

B

Freier Cashflow
vor M&A an die
Aktlonäre 2022

5

Marge

13,40/o

Marge

10.7 o/o

r02 79I2B 100

-
Betriebsertrag (ad1.). EBIT (adj.). EAT (adj.).

Konzern-Gew¡nn und Verlustmhnung nach lFRs durch H¡nzufûgen oderWeglassen von Normal¡sierungs- und Sondereffekten abgeleitet =itaaaa

I
Generalversamm lun g TX Group

Basis für die Dividendenberechnung

in N/io. CHF

110

22
-8

-4I

Mittelfluss aus
betrieblicher

Tätigke¡t

Nettoi nvestit¡onen Netto¡nvest¡t¡onen
in Sachanlagen in immaterielle

An Iagen

?N

-4o/o

-22o/o
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C€neralversamm lun g TX Goup 5

Verwaltungsrat beantragt eine Dividende von insgesamt CH F 4.50 pro Aktie

4.7o/o in CHF

4.3a/o

- Dividende-Rendite
ffi Sonderdividende
I Ordentt¡che Dividende42t 3.00/o

4.Zt

0
0.0o/o

2018 2019 2020 202r 2022-

'Vorschla g des Vema ltun gsrates

7o/o

qaa
a tta

.1.)0350

()..J0

,tr.50
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Generalversammlung TX Group 12

ìaaaaa

Kernstück Agenda 2030 der Vereinten Nationen

Gåi,3ALS

ffiffiHH
Hffiffi ffiffi
ËI HgHffitrH

SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
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Generalversammlun g TX GrouP 13
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14

I¡4,
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Entwicklung der Nachhattigkeit TX Group

Unternehmen

lnvestoren

Gesetzgeber

C€neral versam m I un g TX Grou P

Wesentliche Themen fü r die TX Grou p

202L2
Kapitel im Geschäftsbericht

2022|
Erster N ach ha lti gkeitsbericht

2O232

Nach ha ltigkeitsbericht wird vom
Verwa ltu ngsrat und der Generalversammtu ng

verabschiedet
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bedeutend
Relevanz fü r den Unternehmenserfolg

FOKUS

UMWELT

. lnnovative Produkte und Dienstleistu

. Lieferkette

WIRTSCHAFT
. Governance und ComPliance

. ökologischerFussabdruck

. Energie

. Material

. Transport
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r5Generalversamm lun g TX GrouP

Pu bl izistische Vera ntwo rtu n g

Pietro Supino uld Res Strehle

Qualität in den Medien
tlandbuch

Generalversamm I ung TX Group
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General versamm lun g TX Group 17

Oko logischer Fussa bd ru ck

906803
Tonnen COre

Tra nsportkilometer

Altpapieranteil
im Zeitungspapier

Footprint
TX Group exk[.

JobCloud

I
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Swiss Marketplace Grou p

Sfng l#***'"



Genêralversammlung TX gouP
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General versamm I un g TX Grou p

Starke Business Units
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Generalversammlung TX Goup

Aktionäre
der SMG
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Unser Leitbild

Wir verbinden Millionen von Menschen
und unterstützen sie dabei, effiziente und

gut informierte Entscheidungen zu
treffen.
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Vorsitzender

Präsenz

Einleitende Worte zum
Abstimmungsverfahren

20

lch danke sandro Macciacchini, ursula Nötzli und christoph Tonini

für lhre Ausführungen.

ln der Zwischenzeit ist die Präsenzliste erstellt worden

Präsenz
Gesamtes Aktienkapital 106'000'000 CHF

Vertretene Aktien 8'909'772

Vertretenes Aktienkapital 89'097'720.00 CHF

Dies entspricht 84.05 o/o des Aktienkapitals

Absolutes Mehr 4'454'587

Vertretene Aktíen

Anwesende Aktionäre oderVertreter 247

Durch Aktionöre vertreten 3'704'707

Unabhöngige Stimmrechtsvertreterin 5'805'065

Bevor wir über die einzelnen Traktanden abstimmen, erläutere ich

kurz das Verfahren:

Sie haben bei der Registrierung ein Abstimmungsgerät erhalten.

Die AnzahtAktien beziehungsweise Stimmen, die Sie vertreten,

wurde in lhrem Stimmgerät registriert. Die lnfo-Taste weist diese

Angaben nach Betätigung jeweils während 4 Sekunden aus. lhr

Stimmverhalten wird während der Generalversammlung elektro-

nisch aufgezeichnet und nach 6 Monaten wieder gelöscht.

Sobatd ich während der heutigen Generalversammlung einen An-

trag erläutert habe und altfällige Wortmeldungen beendet sind,

werde ich die Abstimmung eröffnen. Ab diesem Zeitpunkt wech-

seln lhre Stimmgeräte automatisch in den Abstimmungsmodus

und Sie haben 10 Sekunden Zeit, um lhre Stimmen abzugeben.

Für die elektronische Abstimmung können Sie folgende 3 Tasten

verwenden:
o Die grüne JA-Taste;
o Die rote NEIN-Taste oder
o Die gelbe Taste für Stimmenthattung

Soltten Sie versehentlich eine falsche Taste gedrückt haben, so

können Sie lhre Stimmabgabe durch Drücken der richtigen Taste

korrigieren, solange wir im Abstimmungsmodus sind.

Kurze Zeit nachdem die L0 Sekunden abgelaufen sind, wird uns

das Abstimmungsresultat auf der Leinwand oder auf dem Bild-

schirm angezeigt.

Wir werden nun die Funktionstüchtigkeit der Abstimmungsgeräte

prüfen.
Testabstimmung



Resultat

BeiAbsturz des Systems

Test-sammelabstimmung
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Bitte nehmen Sie lhr Gerät zur Hand. Die Abstimmung zum Funkti-

onstest ist jetzt eröffnet. Wählen Sie ,,Ja", ,,Nein" oder ,,Enthal-

tung".

Die Abstimmung ist geschlossen

lhre Stimmabgabe wird auf dem Display solange angezeigt, bis

alle Stimmen vom System erfasst und ausgewertet sind'

Das Resultat liegt bereits vor. Sie sehen es auf dem Bildschirm'

Gut auch die positive Grundstimmung, die zum Ausdruck kommt

Fatls Sie den Eindruck haben, dass lhr Gerät defekt ist, oder falls

dessen Handhabung unklar ist, erheben Sie bitte die Hand. Das

gilt für die gesamte Generalversammlung.

Falls das elektronische Abstimmungssystem wider Erwarten ver-

sagen sollte, werden wir auf die offene Abstimmung oder gegebe-

nenfalls auf die schriftliche Abstimmung zurückgreifen. lm Fall der

offenen oder schriftlichen Abstimmung würden wir die lhnen zu-

gestellten Absti mmu ngscoupons verwenden.

Unter Traktandum 4 ,,Wahlen" werden wir nach wie vor einzeln

abstimmen, dies jedoch in konzentrierter Form, damit es schnetler

geht. Sie werden somit auf lhrem Display alle Namen der zu Wäh-

lenden vorfinden und können diese einzeln wählen.

Wir führen nun den Test durch. Zur fiktiven Wah[ stehen:

Tages-Anzeiger, SonntagsZeitung, Finanz und Wirtschaft sowie die

Schweizer Familie.

Lesen Sie einen dieser Titel: Ja, Nein oder möchten Sie darüber

keine Auskunft geben? Drücken Sie Ja, Nein oder Enthaltung. Da

nur drei Positionen auf einem Display dargestellt werden können,

blättern Sie nach Finanz und Wirtschaft mit dem Pfeil unten rechts

auf die nächste Seite, wo Sie die Schweizer Familie vorfinden wer-

den.

Sie haben für den Vorgang 45 Sekunden Zeit. SelbsWerständtich

können Sie lhre Wahlen innerhalb dieser Zeit auch korrigieren (zu-

rück mit Pfeiltaste nach links).

Nach Ablauf der Abstimmungszeit wird lhre Auswahl auf dem Dis-

ptay des Geräts angezeigt. Und nun testen wir die neue Form des

Wählens.

Die Testabstimmung ist eröffnet.

Der Test ist geglückt - danke für lhr Mitmachen.



Verfahren bei Wortmeldungen

Traktandum I

Testat der Revisionsstelle

Keine Wortmeldung

Traktandum 1: Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen
Total Ja-Stimmen
Total Nein-Stimmen
TotaI Enthaltungen
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Für Wortmeldungen zu den einzelnen Traktanden treten Sie bitte

an das Rednerpult. Bitte nennen Sie vor lhrem Beitrag lhren Vor-

namen und Namen sowie den Wohnort und allenfalls die juristi-

sche Person, die Sie vertreten.

Damit wir im Zeitplan bteiben und trotzdem alle zum Zuge kom-

men, die sich zu einem Traktandum äussern möchten, behalte ich

mir vor, eine Redezeitbeschränkung festzusetzen.

Wir kommen nun zur Beschlussfassung über Traktandum 1

DerVerwaltungsrat beantragt lhnen, die Berichte der Revisions-

stelle zur Kenntnis zu nehmen und den Jahresbericht, die Kon-

zern rech n u ng sowie d ie J a hresrech n u ng 2022 zu geneh m i gen.

Die Jahresrechnung und die konsolidierte Jahresrechnung 2022

wurden von PricewaterhouseCoopers AG geprüft und ohne Ein-

schränkungen testiert.

Die Revisionsstelle hat mich vor der Versammlung wissen lassen,

dass sie zu ihren Revisionsberichten keine Ergänzungen anzubrin-

gen hat. Wir danken unseren Revisoren für lhre wichtige Arbeit.

Wünscht jemand zu Traktandum 1 das Wort?

Da das Wort nicht verlangt wird, gehen wir über zur Abstimmung

über Traktandum 1.

lch bitte Sie nun, lhre Abstimmgeräte zur Hand zu nehmen.

Wenn Sie dem Antrag des Verwaltungsrates betreffend Kenntnis-

nahme der Revisionsberichte, Genehmigung des Jahresberichts,

der Konzernrech n u ng u nd der J ahresrechn ung2022 zusti m men,

drücken Sie JA, wenn Sie gegen den Antrag stimmen möchten,

drücken Sie NEIN und wenn Sie sich lhrer Stimme enthalten möch-

ten, drücken Sie für ENTHALTUNG.

Die Abstimmung zu Traktandum L ist nun eröffnet.

Die Abstimmung ist nun geschlossen. Lassen Sie uns das Abstim-

mungsergebnis abwarten;es wird in Kürze auf der Leinwand er-

scheinen.

B'908'572
4'454'287

8f904'679
890

3'003

Dem Antrag zu Traktandum 1 wurde mit 99.950/o der vertretenen

Aktienstimmen zu gestimmt.
Resultat



Protokollierung von
Nein-Stimmen

Traktandum 2

Keine Wortmeldung

Traktandum 2: Abstimmungsergebn is

Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen
Total Ja-Stimmen
Total Nein-Stimmen
Total Enthaltungen
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Aktionärinnen und Aktionäre, welche dem Antrag nicht zuge-

stimmt haben bzw. sich ihrer Stimme enthalten möchten und die

ihre Nein-Stimmen oder Enthaltungen zuhanden des Protokolls

noch ausdrücktich festgehalten haben möchten, bitte ich, sich zu

melden, damit die persönlichen Daten aufgenommen werden

können.

Diese Mögtichkeit besteht auch für alle nachfolgenden Abstim-

mungen.

Wir kommen zu Traktandum 2.

Verwendung des Bilanzgewinns und Festsetzung der
Dividende

Der Verwaltungsrat beantragt der Generalversammlung, i nsge-

samt einen Betragvon 47.7 Mio. Franken oder 4.50 Franken pro

Aktie als Dividende für das Geschäftsjahr 2022 auszuschütten.

0.30 Franken pro Aktie als ordentliche Dividende und 4.20 Franken

pro Aktie als Sonderdividende wie im Vorjahr.

Dieser Antrag des Verwaltungsrates ist in der Einladung aufge-

führt, welche im Schweizerischen Handelsamtsbtatt publiziert

wurde. Der Antrag ist ebenfalls im Geschäftsbericht abgedruckt.

Die Revisionsstelle bestätigt in ihrem Bericht, dass dieser Antrag

dem schweizerischen Gesetz und unseren Statuten entspricht.

Wünscht jemand zu diesem Traktandum das Wort?

Das ist ebenfalls nicht der Fall.

Wenn Sie dem Antrag des Verwaltungsrats zur Verwendung des Bi-

lanzgewinns zustimmen, drücken Sie JA, wenn Sie gegen den An-

trag stimmen möchten, drücken Sie NEIN, und wenn Sie sich lhrer

Stimme enthalten möchten, drücken Sie ENTHALTUNG'

Die Abstimmung zu Traktandum 2 ist jetzt eröffnet.

Die Abstimmung ist geschlossen.

B'908',863

4'454'432
g'844',343

63',422

1'098

Dem Antrag zu Traktandum 2 wurde ebenfalls mit grosser Mehr-

heit zugestimmt.
Resultat



Traktandum 3

Keine Wortmeldung

Hinweis betreffend OR 695 -
Ausstand von VR- und UL-Mit-
gliedern

Resultat

Traktandum 4

Traktandum 3: Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen
TotalJa-Stimmen
TotaI Nein-Stimmen
Total Enthaltungen
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Die Dividende wird am 20. April2022 unter Abzug der Verrech-

nungssteuer von 35 Prozent ausbezahlt werden'

Wir kommen zu Traktandum 3.

Entlastung der Mitglieder des Verwaltungsrats und der

Gruppenleitung

Der Verwaltu n gsrat beantra gt I h nen, den M itgliedern des Verwa l-

tungsrates sowie den Mitgtiedern der Gruppenleitung für ihre Tä-

ti gkeit i m Geschäft siahr 2022 Entlastu n g zu ertei len.

Wünscht jemand das Wort?

Das ist nicht der Fall.

lch weise darauf hin, dass gemäss Art. 695 OR Personen, die in ir-

gendeiner Weise an der Geschäftsführung teitgenommen haben,

ihr Stimmrecht bei diesem Traktandum nicht ausüben und auch

nicht als Vertreter an der Abstimmung teilnehmen dürfen. Deshalb

bitte ich die Mitgtieder des Verwaltungsrates und der Gruppenlei-

tung, bei diesem Traktandum nicht zu stimmen.

Die Abstimmung zu Traktandum 3 ist eröffnet: JA, NEIN oder ENT-

HALTUNG.

Die Abstimmung ist geschlossen

7'674'526
3',837',264

71664',57L
s',443
4',5L2

Dem Antrag wurde mit grosser Mehrheit zugestimmt. lch danke

lhnen auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen für lhr

Vertrauen.

Wir kommen zu Traktandum 4.

Wahlen

Wahlen in den Verwaltungsrat
Wie mitgeteilt worden ist, stehen Herr Andreas Schutthess und

Herr Christoph Tonini für eine Wiederwahl nicht mehr zurVerfü-

gung. lch danke beiden an dieser Stelle für ihr grosses Engage-

ment im Dienste unseres Unternehmens und wünsche lhnen be-

Traktandum 4.1.



Keine Wortmeldungen
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ruftich und privat atles Gute und freue mich, wenn wir auch in Kon-

takt bleiben, was aufgrund verwandtschaftlicher und weiterhin

geschäftlicher Beziehungen sicher der Fallsein wird'

Wie Sie aus der Einladung zur Generalversammlung ersehen, be-

antragt der Verwattungsrat die WiederwahI von:

1. meiner Person/Pietro SuPino

2. Martin Kall

3. Pascale Bruderer

4. Sverre Munck

5. Konstantin Richter sowie

6. die Neuwahlvon Stephanie Caspar und

7. von Claudia Coninx-KaczYnski

bis zum Abschluss der nächsten ordentlichen Generalversamm-

lung.

Die Lebensläufe von Stephanie Caspar und Claudia

Con i nx-Kaczynski si nd i n der Ei nlad u ng zur heuti gen Genera [ver-

sa m m lu n g festgehalten.
Sie sind beide anwesend, und ich bitte Sie, sich kurzzu erheben.

Danke vielmals, wir freuen uns sehr, dass Sie beide hier sind und

ich drücke lhnen die Daumen für die Wah[, die wir jetzt gleich

durchführen, falls niemand noch das Wort vorher wünscht'

Das ist nicht der Fal[. Damit können wir zur Wahl kommen

Wir stimmen ab über die Wiederwahtvon meiner Person als Mit-

gtied und Präsident des Verwaltungsrats sowie über die Wieder-

wahlvon Martin Kall, Pascale Bruderer, Sverre Munck, Konstantin

Richter und die Neuwahlvon Stephanie Caspar sowie Claudia

Coninx-Kaczynski als Mitglieder des Verwaltungsrats, jeweils bis

zum Abschluss der nächsten ordentlichen Generalversammlung.

Wie erwähnt, erfolgt die Abstimmung einzeln in einem Durchgang.

Es werden lhnen auf dem Abstimmungsgerät alle Namen der zur

WiederwahI oder NeuwahI vorgeschlagenen Personen einzeln an-

gezeigt. Pro Seite drei Namen - mit dem rechten Pfeil unten gelan-

gen Sie zur nächsten Seite, der die nächsten drei Namen enthält.

Mit einem weiteren Klick auf den rechten Pfeil unten erscheint die

dritte Seite mit dem letzten Namen. Die Pfeile blinken jeweils so

lange, bis über alte Kandidatinnen und Kandidaten abgestimmt

wurde. Und für den gesamten Vorgang haben wir 45 Sekunden zur

Verfügung. Nach dem Ablauf diesere Zeit wird die von lhnen ge-

troffene Wahl auf dem Display angezeigt.
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Verspätete Wortmeldung
Willy Tschopp, Effretikon
und Abbruch der bereits
laufenden Abstimmung

Vorsitzender

Pascale Bruderer

Wir haben es ja getestet. Es geht einfacher als es klingt und ich er-

öffne jetzt die Abstimmung zu den Traktanden 4.1'1. - 4.1.7. die

Wieder- und Neuwahl unseres Verwaltungsrats.

Herr Präsident meine Damen und Herren

Es kommt spontan. Mein Name ist Witly Tschopp aus Effretikon.

lch habe auch schon im grossen Saalgesprochen. Jetzt komme

ich zum Verwaltungsrat. Frau Bruderer wurde ja gewählt während

der Pandemie. Ats ich diese Nomination gelesen habe, musste ich

ein wenig schmunzeln. Und ich fragte mich, wie Frau Bruderer da

bei der TX Group nominiert wurde. vielleicht von ihrer politischen

Gesinnung her? Nun ja, wie auch immer. Mich würde doch interes-

sieren, Frau Bruderer, was lhre Motivation ist. Sie wurden da ja an-

gefragt, für dieses Mandat, oder? Dies würde mich eigentlich inte-

ressieren.

Das andere Thema sind die Finanzen' Zwischen dem Verwaltungs-

rat und der Geschäftsleitung ist mir Herr Supino aufgefallen. Also

ich gehe ja an viele Generalversammlungen. Und jetzt ist die Ent-

schädigung höher für den Verwaltungsrat als für die Geschäftslei-

tung. Wieso? lch finde das sonderbar. Das ist ja sonst immer umge-

kehrt.
Also nein, nochmals zu Frau Bruderer. lch habe ja schon verschie-

dene Versammlungen besucht. Und es gab harte Auseinanderset-

zungen mit gewerkschaftlichen Vertretungen, wie ich mich erin-

nern kann. Und da dachte ich, ok, es ist nicht so schlecht, dass Sie

mit Frau Bruderer von ihrer potitischen Gesinnung her ein Mitglied

im Verwaltungsrat haben. lch mag mich an heftige Diskussionen

erinnern mit Gewerkschaften und so. Es hat mich auch berührt

und beschäftigt. La ich hoffe, wir haben mit Frau Bruderer jetzt

hier eine vermittelnde Person im Verwaltungsrat, wenn es wieder

so gewerkschafttiche Ausei nandersetzu n gen gi bt.

lch danke lhnen für lhren Beitrag. Pascale möchtest du die erste

F r age kurz bea ntworte n ?

Sehrverehrte Damen und Herren

lch möchte mich bedanken für die Frage. Und tatsächlich hat

meine erstmalige Wahtwährend der Pandemie stattgefunden, in

einem anderen Setting. Also nutze ich gerne die Gelegenheit,

meine Motivation darzulegen. Wie Sie heute den Ausführungen

entnehmen konnten, ist ein ganz wichtiger Wert und eine wichtige

Aufgabe dieser Mediengruppe, den Menschen Orientierung zu ge-

ben, in schwierigen wie auch in einfacheren Zeiten. Die schwieri-

gen Zeiten haben wir gerade. Und wie Sie aus meiner politischen

Tätigkeit wissen, ist das eine Aufgabe, die ich als sehr wichtig er-

achte und die ich immer selber auch während meiner aktiven poli-

tischen Zeit aktiv wahrgenommen habe.

lch freue mich sehr darüber, dass ich mich hier in einem Medien-

unternehmen, in einer Mediengruppe auch weiterhin, zwar mit ei-

ner anderen Perspektive und mit einer anderen Verantwortlich-

keit, aber mit gleichen Werten und mit gleicher Überzeugung und



Vorsitzender

Traktandum 4.3.
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auch mit gleicher wertschätzung für unsere direkte Demokratie

und der damit verbundenen Notwendigkeit, dass die Bürgerinnen

und Bürger über gute lnformationen verfügen, engagieren kann'

Das ist zusammengefasst meine Motivation, und ich bin nachher

noch da und wir können uns gerne noch persönlich weiter darüber

austauschen. Herzlichen Dank und vielen Dank auch für lhr Ver-

trauen.

Danke Pascale. lch kann bestätigen, dass Frau Bruderer eine Berei-

cherung für unser Gremium ist und dass sie nicht als Politikerin in

unser Gremium eingetreten ist, sondern als Wirtschaftsfrau, die

sehr engagiert mithilft und daran mitarbeitet, die grossen Heraus-

forderungen zu meistern, mit denen wir konfrontiert sind. Das

ergibt sich ja auch daraus, dass sie diese Tätigkeit erst angenom-

men hat, nachdem sie aus all ihren potitischen Ämtern und ihrem

politischen Vorleben ausgeschieden ist.

was mich selbst anbelangt, ist mein Gehalt ein Gehalt für eine voll-

amtliche Tätigkeit als Verwaltungsratspräsident und Verleger. Die

Differenz zwischen der kumulierten Summe von Verwaltungsrat

und Management ergibt sich daraus, dass die Gehälter der Ge-

schäftsführer unserer Unternehmen nicht unter Management er-

fasst sind, weiI diese in unserer dezentralen Organisationsform

nicht unter die Regelfallen, dass sie erfasst werden müssen.

Aufgrund der verspäteten spontanen Wortmeldung kann die Ab-

stimmung über die Wahlen in den Verwaltungsrat erst ganz am

Ende der Generalversammlung durchgeführt werden kann. Weil

dies mit den Geräten so programmiert ist, dass alles der Reihe

nach abgestimmt werden muss. Aber ganz am Schluss ist es dann

möglich, die Wahlen für den Verwaltungsrat anzuschliessen. Das

ist gar nicht schlecht, dann enden wir die Generalversammlung

hoffentlich mit einem ,,grande finale furioso".

Die Abstimmungen zu Traktandum 4.1.1. - 4.L.7. (Wahlen in

den Verwaltungsrat)sowie 4.2.I.'4.2.3 (Wahlen in den Vergü-

tungsausschuss) werden im Anschluss an Traktandum 5.1. -

5.3. durchgeführt respektive wiederholt.

Wir fahren mit Traktandum 4.3. weiter. Der Wiederwahlvon Gab-

ri ela Wyss a ls u na bhä ngi ge Sti m m rechtsvertreteri n.

Wiederwahl von Gabriela Wyss

als unabhängige Stimmrechtsvertreterin

Der Verwaltungsrat beantragt die Wiederwahl von Frau Dr.

Gabrieta Wyss, Rechtsanwältin, Zürich, als unabhängige Stimm-

rechtsvertreterin bis zum Abschluss der nächsten ordentlichen Ge-

neralversammlung.

ZuFrau Dr. Gabriela Wyss bestehen keinerlei andere Geschäftsbe-

ziehungen mit der TX GrouP AG.
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Wünscht jemand das Wort?

Das ist nicht der Fal[ und so kommen wir zur Wiederwahl der un-

abhängigen Sti mmrechtsvertreteri n.

Die Abstimmung zu Traktandum 4.3. ist eröffnet.

Die Abstimmung ist geschlossen.

Traktandum 4.3.

Resultat

Traktandum 4.4.

Vorsitzender

Wortmeldung Willy Tschopp
Effretikon

Traktandum 4.3. : Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GVvertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

TotalJa-Stimmen
Total Nein-Stimmen

TotaI Enthaltungen

8'908',778

4'454'390
83904',246

3'739
793

Gabriela Wyss wurde mit 99.94 o/o der Aktienstimmen

Frau Dr. Wyss wurde mit grosser Mehrheit gewählt und ich gratu-

liere ihr zu ihrer Wahl.

Wir kommen zu Traktandum4.4.

Wiederwahl Pricewaterhouse Coopers AG als Revisionsstelle

Der Verwaltungsrat beantragt die Wiederwahl von Pricewater-

houseCoopers AG als Revisionsstelle für das Geschäftsjahr 2023.

Gemäss Art. 25 unserer Statuten wird die Revisionsstelle von der

Generalversammlung jeweils für ein Jahr gewählt.

Wird zu diesem Traktandum das Wort gewünscht?

Bitteschön.

Ja, Herr Supino, diese Prüfgesellschaften werden mich auch bei ei-

ner anderen Generalversammlung wieder beschäftigen' Es geht

mir um die Dauer der Mandate. lch wäre lhnen dankbar, wenn sie

das nächste Jahr dann noch in einem Satz beifügen w[irden, wie

lange diese PWC das Mandat bereits innehat. Es gibt ja da so Richt-

linien, also maximum 20 Jahre. Aber ich sage lhnen, es gibt Fir-

men, die haben seit hundert Jahren dieselbe Prüfgesellschaft. Das

sind biblische Zuständel Da wäre ich lhnen dankbar, wenn Sie hier

schreiben würden, wie lange PWC dieses Mandat schon hat.

Danke für lhre Frage. lch kann lhnen versichern, dass bei uns noch

keine biblischen Zustände herrschen und Sandro Macciacchini

kann lhnen noch die genaueren Angaben dazu bieten.

Vorsitzender



Sandro Macciacchini
Chief Operating Officer

Vorsitzender

Resultat

Traktandum 5

Traktandum 5.1.

Traktandum 4.4. : Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

Total Ja-Stimmen
Total Nein-Stimmen

Total Enthaltungen
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PWC ist seit 2016 bei uns als Prüfgesellschaft engagiert. Also es ist
jetzt das achte Jahr, und es gab einen Turnus beim zuständigen

Partner nach sieben Jahren. Das ist absolut regelkonform.

Vielen Dank, Sandro Macciacchini, für diese Details zu dieser

Frage. Gibt es weitere Fragen oder Anmerkungen? Das scheint

nicht der Fal[ zu sein. Dann können wir jetzt zur Abstimmung zu

Traktand u m 4.4. schreiten.

Die Abstimmung ist eröffnet.

JA, NEIN oder ENTHALTUNG?

Die Abstimmung ist geschlossen.

8'908'623
4'454'3L2

9r796'620
109',594

2'409

Den Antrag zu Traktandum 4.4. wurde mit grosser Mehrheit der

vertretenen Aktienstimmen zugestimmt. lch gratuliere Pricewater-

houseCoopers AG, Zürich, zur Wiederwahl und freue mich auf die

weitere Zusammenarbeit.

Wir kommen zu Traktandum 5
Gesamtbeträge der Vergütungen an den Verwaltungsrat und

die Gruppenleitung

Gesamtsumme derVergütung an den Verwaltungsratfür das

Geschäftsjahr 2O22

Der Verwaltungsrat beantragt die Genehmigung der Gesamt-

summe derVergütung an die Mitglieder des Verwaltungsrats für

d as G eschäft sjahr 2022 v on 2' 429' 265 Fra n ke n'

Die Einzetheiten ergeben sich aus dem Vergütungsbericht auf Sei-

ten 38 ff. des Geschäftsberichts.

Wünscht jemand das Wort dazu? Das scheint nicht der Fallzu sein

So können wir zur Abstimmung über Traktandum 5.1' schreiten.

Die Abstimmung ist eröffnet.

Die Abstimmung ist geschlossen



Resultat

Traktandum 5.2.

Resultat

Traktandum 5.3.

Dem Antrag zu Traktandum 5.1. wurde mit grosser Mehrheit der

vertretenen Aktienstimmen zugestimmt. lch danke lhnen dafür

und wir kommen zu Traktandum 5.2.

Gesamtsumme der fixen Vergütung an die Gruppenleitung für
das Geschäftsiahr 2022

Der Verwaltungsrat beantragt die Genehmigung der Gesamt-

summe der fixen Vergütung an die Mitglieder der Gruppenleitung

für das Geschäftsjahr 2022von 1'428'087 Franken.

Die Einzelheiten ergeben sich aus dem Vergütungsbericht auf den

Seiten 38 ff. des Geschäftsberichts.

Wünscht jemand das Wort? Das ist nicht der Fall. So können wir

zur Abstimmung über Traktandum 5.2. kommen.

JA, NEIN oder ENTHALTUNG?

Die Abstimmung ist geschlossen.

Traktandum 5.1.: Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

TotalJa-Stimmen
Total Nein-Stimmen

TotaI Enthaltungen

Traktandum 5.2. : Abstimmun gsergebnis

Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

Total Ja-Stimmen
TotaI Nein-Stimmen

TotalEnthaltungen
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g'908'748

4'454'375
9r728'302

176',342

4'r04

g'908'652

 ',454'327

83785',659

117'873
5'L20

Sie haben dem Antrag zu Traktandum 5.2. mit grosser Mehrheit

zugestimmt. lch danke lhnen dafür und wir kommen zu Trak-

tandum 5.3.

Gesamtsumme der variablen Vergütung an die Gruppenleitung
für das Geschäftsjah¡ 2022

Der Verwaltungsrat beantragt die Genehmigung der Gesamt-

summe der variablen Vergütung an die Mitglieder der Gruppenlei-

tung für das Geschäftsjahr 2022von 293'163 Franken.

Die Einzelheiten ergeben sich wiederum aus dem Vergütungsbe-

richt auf den Seiten 38 ff. des Geschäftsberichts.

Wünscht jemand das Wort? Das ist nicht der Fal[. Wir kommen zur

Abstimmung über Traktandum 5.3.

JA, NEIN oder ENTHALTUNG?



Resultat

Wortmeldung Rolf Lüthi
Meilen

Vorsitzender

Wortmeldun g Willy Tschopp
Effretikon

Die Abstimmung sollte demnächst eröffnet sein.

Die Abstimmung ist geschlossen

Traktandum 5.3.: Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

TotalJa-Stimmen
TotaI Nein-Stimmen

TotaI Enthaltungen
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g'g0g'892

4'454'447
7'932',261

972'396
4'235

Sie haben auch diesem Antrag mit grosser Mehrheit zugestimmt.

lch danke lhnen dafür. Und jetzt kämen wir eigentlich zum Trak-

tandum Diverses. Aber ich denke, dass jetzt der Moment gekom-

men ist, um die Wahl des Verwaltungsrates nachzuholen. Darf ich

die Regie fragen? Ah, das braucht noch einen Moment. Dann bin

ich dankbar für jede Wortmeldung zur Überbrückung der Pause,

die jetzt entsteht. Bitte sehr.

Sehr geehrte Anwesende Aktionäre, sehr geehrte Damen und

Herren im Verwaltungsrat, sehr geehrter Herr Supino

lch kenne die Statuten von der TX Group nicht, soviel ich aber

weiss, kann man im Vergütungsausschuss nur Mitglieder des Ver-

waltungsrates wählen. Die Wahlen des Verwaltungsrates haben

wir leider nicht durchgeführt und damit der Ablauf der GV in Ord-

nung ist, würde ich vorschlagen, dass man jetzt nicht nur den Ver-

waltungsrat unter Punkt 4.1. wiederwählt, sondern auch den Ver-

gütungsausschuss nochmals wählt.

Das können wir gerne so machen

Ja, meine Damen und Herren, ich komme zum letzten Mal'

Herr Supino, ich habe jetzt schon viele Generalversammlungen

besucht - und es werden noch einige mehr - und ich stelle fest,

wir stimmen hier nicht über eine Statutenrevision ab, wie sie der

Bund 2020 beschlossen hat. Statuten im Zusammenhang mit dem

neuen Aktienrecht. Jetzt muss ich Sie fragen, wieso Sie dieses

Traktandum hier nicht gebracht haben. Sie haben bis2024Zeil.
Oder machen Sie unter Umständen eine ausserordentliche Gene-

ralversammlung? Wie ich heute gelesen habe im Finanz und

Wirtschafts Morgenreport macht der Herr Blocher in Dottikon nur

wegen der Statuten ei ne ausserordentliche Generalversammlung'

Wegen dem Kapitalband braucht er Getd, um weiterzubauen. Das

ist jetzt für mich fast ein bisschen ein Entzug, weil beijeder Gene-

ralversammlung kräftig über diese Revision abgestimmt wird. Und

bei TX nicht. Was ist der Grund? Sind Sie noch nicht bereit für

diese Revision beiTX?

lch danke lhnen für lhre Frage. Wir haben uns damit beschäftigt

und Sie haben die Antwort eigentlich gleich setbst gegeben. Die
Vorsitzender



Wortmeldung Markus Hug
St. Gallen

Vorsitzender

MichiFrank
Geschäftsführer Goldbach

Vorsitzender

Bernhard Brechbühl
Geschäftsführer 20 Minuten
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Frist für die Statutenrevision ist noch nicht abgelaufen und wir ha-

ben es für sinnvollgehalten abzuwarten, weilallenfalls noch wei-

tere Themen hinzukommen können und damit wir dann alles auf

einmal machen können. Auf alle Fälle diejenigen Aspekte, die

zwingend revidiert werden müssen und möglicherweise noch wei-

tere Themen, die heute aber noch nicht bekannt sind. Wir werden

auf alle Fälte im nächsten Jahr rechtzeitig mit einem Vorschlag

und einem Antrag für eine Revision kommen.

Gibt es weitere Wortmeldungen?

Sehr geehrter Verwaltungsrat, sehr geehrte Aktionärinnen und Ak-

tionäre
lch muss gestehen ich bin vorher ein-, zweimaleingeschlafen, ein-

genickt, muss ich sagen. Das hat mehr mit mir zu tun, ats mit den

Voten. Wir haben gehört, dass die Zahlen schlecht sind' Wir haben

den Verwaltungsrat neu bestellt. Was ich nicht gehört habe ist,

was machen Sie gegen die schlechten Zahlen? Was sind die Aus-

sichten? Was passiert? Danke.

Danke auch für diese Frage. lch habe versucht, bei meiner kurzen

Ansprache zu sagen, wo wir den Handtungsbedarf sehen, nämlich

in allen dreien unserer Unternehmen; beiTamedia, bei20 Minuten

und bei Gotdbach. Und nachdem wir einen Moment Zeit haben,

möchte ich die Geschäftsführer bitten, selber ganzkurzStellung

zu nehmen. Michi Frank, Geschäftsführervon Goldbach, Bernhard

Brechbühlvon 20 Minuten und Andreas Schaffner von Tamedia

bitte ich, ganzkurzdarzustetlen, wie die Situation ist und was eure

Haupthandlungsfelder im Moment sind.

Hallo zusammen. Wie Pietro gesagt hat, bin ich zuständig für Gold-

bach. Herzlich willkommen auch von meiner Seite. Pietro Supino

hat bereits aufgezeigt, dass wir von Goldbach uns im Moment de-

taitliert auf die Transformation fokussieren. Wir sehen ja alle, wie

sehr sich die Welt verändert, insbesondere auch hier in der

Schweiz. Was und wie etwas genutzt wird. lch glaube, wir versu-

chen, uns hier in dieser Transformation sehr stark zu verändern,

indem wir in die Technologie, in die Daten aber auch in die Men-

schen investieren. Das ist unser grösstes Kapital, das wir haben bei

Goldbach, und wir sind sehr überzeugt davon, dass wir auf dem

richtigen Weg sind, um zusammen mit dem Verwaltungsrat diese

nächsten Schritte in die Zukunft zu tun.

Danke Michi

Liebe Aktionärinnen und Aktionäre
lch bin seit dem 1. August 2022 Geschäftsführer der 20 Minuten

Gruppe und unserer Herausforderungen sind einerseits auf dem

Nutzermarkt, wo wir natürlich unsere Position als reichweiten-

stärkstes Medium bestärken und ausbauen wollen und anderer-

seits in der Werbevermarktung. Wír sind fast übermächtiger Kon-

kurrenz ausgesetzt, von den grossen Plattformen wie Google und
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Andreas Schaffner
Geschäftsführer Tamedia

Vorsitzender

Daniel Mönch,
Chief Strategy Officer

Facebook. Dies haben wir auch bereits in Zusammenhang mit der

SMG gehört. Da geht immer mehrAufmerksamkeit der Nutzerin-

nen und Nutzer sowie auch Werbegelder hin. Die haben sehr gute

Werbeangebote und da sind wir im Moment stark gefordert, ein

konkurrenzfähiges Angebot weiterhin bereitzuhalten. Und das hat

auch vielzu tun mit der Zusammenarbeit mit Goldbach, mit der

Werbevermarktung. Michi Frank und ich, wir sind da beide sehr ge-

fordert, in der Werbevermarktung weitere Fortschritte zu machen.

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

lch bin für die Tamedia zuständig. Die Herausforderung bei Tame-

dia ist die digitale Zukunft. Die Zukunft der Medien ist digital und

damit ist dies das wesentlichste Element, um welches wir uns

kümmern. Das ist der Aufbau einer digitalen Leserschaft, das Er-

setzen der erodierenden Erlöse aus dem Abo-Markt im Print durch

digitale Einkünfte im digitalen Abo-Bereich. Gleichzeitig ist es uns

selbstverständtich wichtig - vor allem da diese Transformation

auch noch sehr lange gehen wird - dass wir sehr sorgsam mit der

Print-Leserschaft umgehen, die lnhalte auch für unsere langiähri-

gen und treuen Leser entsprechend aufbereiten und das Produkt

attraktiv halten. Was bedeutet das unmittelbar operativ? Das sind

einerseits Kompetenzentwicklungen beim Journalismus. Wir müs-

sen uns daran gewöhnen, wie wir unsere lnhalte zukünftig für die

digitalen Leser aufbereiten, aber auch auf der anderen Seite die

Technologie entsprechend vorbereiten, um in der Lage zu sein, die

Vermarktung erfotgreich zu gestalten. Und wie jedes gute Geschäft

kommen wir ganz am Schluss nicht darum herum, nach der Addi-

tion der Einkünfte zu schauen, was uns dann noch in der Tasche

bleibt. Wir werden da, wo es auf der Kostenseite notwendig ist,

uns überlegen, was zu initiieren ist. Besten Dank.

Danke Andreas.

Das betraf jetzt die drei Hauptgeschäfte, die uns ats TX Group ge-

hören und die wir setber betreiben. Daneben muss auch die

Gruppe einen Beitrag teisten an eine gute Entwicklung und da ha-

ben wir im Bereich von TX Ventures verschiedene Wachstumsfel-

der, in denen wir tätig sind. Da möchte ich Daniel Mönch, Mitgtied

der Gruppenleitung, Chief Strategy Officer, bitten zwei Worte dazu

zu sagen.

Sehr geehrte Aktionärinnen, sehr geehrte Aktionäre

lch bin in der Gruppenleitung für den Bereich Group Development

zuständig. ln diesen Funktionsbereich fätlt auch TX Ventures' TX

Ventures beinhaltet die Mehrheitsbeteiligung an Doodle und Zat-

too. Bei Doodle und Zattoo versuchen wir, Wert zu schaffen für die

Gruppe indem diese Beteitigungen weiterwachsen. Die Herausfor-

derungen bei Doodte sind, den strategischen St¡ft in ein professio-

nelles Toolfür B2B-Kunden zu entwickeln und dort das Wachstum

bei den Subscriptions hinzubekommen. Zattoo teilt sich wiede-

rum auf in den Bereich B2C, wo wir die Endkunden in Deutsch-

land, Österreich und der Schweiz ansprechen und wir versuchen,

immer mehr Nutzer auf unsere Ptattformen zu bekommen und in



Vorsitzender

Sandro Macciacchin¡
Chief Operating Officer

Vorsitzender
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den Bereich 82B, wo Zattoo für Firmenkunden eine White-Label-

Lösung anbietet und es ist auch klar, dass wir da weiter wachsen

und mehr Firmenkunden ansprechen wollen. Ein weiterer Teil von

TX Ventures sind unsere lnvestments in Fintech. Dort haben wir

angekündet, dass wir diese in eine Fonds-Struktur giessen, d.h.

weiter in die Professionalisierung von TX Ventures investieren. Wir

suchen dort lnvestments in junge vielversprechende Startups und

das alles mit dem Ziel, die Diversifikation der TX Group und somit
auch die langfristige finanzielle Stabilität der TX Group zu halten

und auch hier unseren Beitrag zu leisten, damit es auch für Sie als

Aktionärinnen und Aktionäre attraktiv bleibt, bei der TX Group in-

vestiert zu sein.

Danke Daniel.

Als Gruppe verursachen wir natürlich auch Kosten' Dessen sind wir

uns auch bewusst. Wie ich eingangs erwähnt habe, arbeiten wir

daran, diese Kosten im Griff zu haben und zu reduzieren' Und da

möchte ich Sandro Macciacchini bitten, noch etwas mehr dazu zu

sagen.

Sehr gerne. Die Gruppe hat bereits im Jahr 2020 ein Kostensen-

kungsprogramm über drei Jahre von 20 Mio. Franken beschlossen

für die Gruppenfunktionen, das sind insbesondere Finanzen, HR

und lT. Die letzten Effekte werden in diesem Jahr reatisiert und

werden sich im Ergebnis 2023 dann positiv niederschlagen. Der

Haupttreiber für diese Einsparungen ist einerseits die Digitalisie-

rung, also die lnvestitionen in Technotogie, was aber auch den Ab-

bau von Mitarbeitenden bedeutet. Das zweite ist die Vertagerung

von Mitarbeitenden von der Schweiz ins Ausland, ein sogenanntes

Nearshoring, und hier insbesondere nach Belgrad. Beides führt zu

Kosteneinsparungen. Auch zukünftig gilt es, mögtiche Einsparun-

gen zu realisieren, aber auch Synergien zwischen der Gruppe und

den Subgruppen wahrzunehmen. Da helfen natürlich auch Akqui-

sitionen wie jetzt Clear Channet. Also die Frage ist, wie weit auch

dort die lntegration von Clear Channel in die Gruppe zu weiteren

Einsparungen führen kann. Das prüfen wir in diesem Jahr' Auf der

Wachstumsseite hat Pietro Supino bereits die lmmobilien ange-

sprochen. Diese werden ebenfalls in der Gruppe gesteuert mit

dem neuen Ziel, diese zu entwickeln. Wir beginnen als erstes mit

einem weiteren Neubau im Hauptquartier an der Werdstrasse. Wir

haben ein entsprechendes Vorprojekt abgeschlossen und gehen

jetzt in die weitere Planung.

Danke Sandro. Es ist so, dass wir aktuetl mit vielen Herausforde-

rungen konfrontiert sind, dass wir aber auch sehr viele Chancen

haben. lch bin überzeugt, dass wir mehr Chancen als Herausforde-

rungen haben. Die Geschichte unseres Unternehmens beweist,

dass wir in diesen 130 Jahren schon durch viele schwierige Zeiten

gekommen sind und diese über alles gut gemeistert haben. Aber

weiles viele Herausforderungen gibt, gibt es auch nicht eine ein-
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Wortmeldung Beat Zelger,
Stansstad

Vorsitzender

Wortmeldung Angelo Zanetti,
Gewerkschaft Syndicom

zige Antwort darauf, sondern eine Vielzahlvon Antworten, näm-

lich in jedem unserer Unternehmen eigene Antworten auf diese

vielfältigen Herausforderungen. Und nebst allem, was gesagt

wurde, sind wir ja auch zu grösseren lnvestitionen bereit. Einer-

seits in den Ausbau unserer Geschäfte, in denen wir bereits inves-

tiert sind, und anderseits auch in neue Geschäfte, so wie wir es

jetzt mit Clear Channel gezeigt haben. Da liegt der Fokus auf dem

Marktplatzgeschäft und im Besonderen auf dem Marktplatzge-

schäft um den Stellenmarkt herum, dem ,,digitaI recruiting".

Die Auftritte und die Antworten meiner Kollegen waren ungeplant

und ich denke, das hat die Qualität des Teams bewiesen. lch bin

überzeugt, dass die wichtigste Voraussetzu ngzur Lösung der Her-

ausforderungen die Qualität der Menschen, unserer Mitarbeiten-

den, unseres Kaders und unseres Managements ist. Darauf sind

wir stolz und davon konnten Sie sich nun selber ein Bild machen.

lch habe gehört, dass wir jetzt eigentlich bereit wären für die offen

gebliebenen Abstimmungen, aber ich sehe, dass sich noch jemand

zu Wort melden möchte. Sogar noch zwei Personen. Zuerst dieser

Herr und dann der andere. Darf ich Sie bitten, sich kurz vorzustel-

len?

Mein Name ist Beat Zelger von Stansstad. Nicht zu verwechseln

mit dem gleichnamigen Herrn von Stans, Dr. iur. Der bin ich nicht.

lch bin der von Stansstad. Aber wir werden manchmal verwech-

selt. Deshalb sage ich das. lch habe gehört, die Zukunft der Medien

ist digital. lch habe nichts dagegen. lch bin noch keine zwei Mo-

nate 75 Jahre alt und ich werde mich nicht mehr umstetlen auf di-
gitate Zeitungen. lch höre gerne den Blätterwald rauschen und ich

habe gerne etwas in der Hand. Das ist meine Meinung. Meine Bitte

ist: Bitte schafft das Papier nicht ab. Aber der Rest ist mir egal.

Vielen Dank für lhre Wortmeldung. Sie sprechen mir persönlich

aus dem Herzen. lch liebe auch gedruckte Medien und die Zeitung'

Und wir tun a[[es dafür, dass es die Zeitung auch in Zukunft geben

wird. Aber am Ende wird das Publikum darüber entscheiden. Wir

hoffen, dass wir ein so überzeugendes Angebot aufrechterhalten

können, dass genügend Menschen es nutzen, um eben diese Zei-

tung auch in Zukunft bieten zu können. lch bin zuversichttich da-

für.

Guten Tag, Angelo Zanetti, ich vertrete die Gewerkschaft Syndi-

com. lch habe eine Frage für Herrn Supino. Voglio chiedere a lei,

Signor Supino, adesso che I'assemblea ha deliberato 47,7...

Vorsitzender La prego di partare in Tedesco perché non penso che tutti possano

capirci.

La faccio in italiano e dopo faccio una breve traduzione in tedesco

cosi sono più chiaro per lei. No, dicevo che I'assemblea ha delibe-

ralo 47,7 miltioni dividenti e anche le remunerazioni. Quindi

Angelo Zanetti



Vorsitzender

Wortmeldung
Peter Lichtensteiger, Kloten

Vorsitzender

Sandro Macciacchini
Chief Operating Officer

Vorsitzender

Wortmeldung Willy Tschopp'
Effretikon
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chiedo a lei e alla sua cerchia famigliare se intendete ora mettere a

disposizione la somma per concedere il rincaro a tutto il personale

di TX Group, rincaro per I'anno 2023, perché il personale non ha ri-

cevuto niente?

Es geht um den Teuerungsausgleich. Wir haben jetzt die Dividen-

den und die Vergütungen verteilt, aber das PersonaI hat nichts be-

kommen. lch habe Herrn Supino gefragt, ob er und die ganze Fa-

milie Coninx nicht das Geld ftir den Teuerungsausgleich für das

PersonaI zur Verfügung stellen könnten. Vielen Dank.

lch danke lhnen für lhre Frage. lhre Feststellung ist nicht zutref-

fend. ln unseren verschiedenen Unternehmungen haben wir in

den letzten Jahren - auch wo es praktisch keine lnflation gab -
laufend die Lohnsummen erhöht. Auch für dieses Jahr wurden die

Lohnsummen erhöht. Aber es ist nicht für die ganze Gruppe gleich,

sondern das ist je nach Unternehmen und auch teilweise nach Be-

rufsgattung unterschiedlich. Darum kann ich jetzt zu lhrer Frage

nicht im Detail Stellung nehmen. Das würde den Rahmen hier

sprengen. Was ich aber festhalten kann ist, dass die Lohnsummen

in den letzten Jahren mehr gestiegen sind als die lnflation hoch

war. Wenn es jetzt keine weiteren Fragen gibt '.'. doch, noch zwei

Wortmeldungen.

Was hat man leasen müssen, damit Leasingkosten entstanden

sind?

Danke Herr Lichtensteiger. Das ist eine komplizierte Frage, die ich

gerne an meinen Kollegen Sandro Macciacchiniweitergebe.

Das ist weitestgehend die Miete fÍ.ir die Aussenwerbung. Also das

sind Plakatflächen und entsprechende digitale Screens. Die müs-

sen aktiviert werden und entsprechend muss die Rückzahlung

dann in der Erfolgsrechnung abgeschrieben beziehungsweise im

Mittelftuss ausgewiesen werden. Früher hatte man dies im

Mietaufwand, heute hat man dies in den Abschreibungen.

Das ist eine Besonderheit der Rechnungslegungsvorschrift IFRS

16, dass diese Kosten weiter unten in der Erfolgsrechnung ver-

bucht werden müssen und nicht dort, wo der Aufwand üblicher-

weise stattfindet, was eine Komplikation darstellt.

Jetzt gibt es noch eine weitere Wortmeldung.

Drei kleine Sachen. Herr Supino, Sie haben jetzt vorhin einige Zu-

versicht verbreitet. lch hoffe aber auch, dass der Aktienkurs sich

wieder etwas nach oben bewegt. Dann zu diesem Vorstellungsge-

spräch des Herrn von Goldbach: lch weiss nicht, ob dieser Herr

schon beiGoldbach dabeiwar, als Goldbach noch eine eigenstän-

dige Firma war, wie Sie alle wissen. Und die hatte goldene Zeiten

und ich bedauere das nach wie vor, dass sie nicht mehr eigenstän-

dig ist. Dann war ich überrascht von diesem Herrn aus dem Tessin



Vorsitzender

Traktandum 4
Traktandum 4.1.1. - 4.1.7.

Resultat

Traktandum 4.1.1.

Traktandum 4.1.1.: Abstimmun gsergebnis

Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Sti mmen

TotalJa-Stimmen
TotaI Nein-Stimmen
Total Enthattungen
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von der Gewerkschaft. Das der hier aufgekreuzt ist, mit dem habe

ich nicht gerechnet. Der hatte ja lange Statements abgegeben da-

mals im grossen Saa[, also mit dem habe ich jetzt nicht gerechnet'

Dieses Votum von damals habe ich noch schriftlich in meinen Ak-

ten. Das hat mich gefreut.

lch danke lhnen für lhre weitere Wortmeldung und wenn es jetzt

nicht noch andere Wortmeldungen gibt, dann kommen wir zur

Wahl des Verwaltungsrates, die wir an dieser Stelle nachholen.

lch rekapituliere ganz kurz, dass es um die Wahl geht von meiner

Person, Pietro Supino, als Mitglied und Präsident des Verwaltungs-

rates sowie von Martin Kall, von Pascale Bruderer, von Sverre

Munck, von Konstantin Richter, von Stephanie Caspar und von

Claudia Coninx-Kaczynski ats Mitglieder des Verwaltungsrates bis

zu m Abschluss der nächsten ordentlichen Generalversammlu ng.

Die Abstimmung erfolgt einzeln in einem Durchgang und ich habe

vorhin erklärt, dass man auf dem Abstimmungsgerät alle Namen

sieht, die zur WiederwahI respektive NeuwahI zur Verfügung ste-

hen, pro Seite aber nur drei Namen ersichtlich sind, dass es unten

rechts auf dem Abstimmungsgerät einen Pfeil gibt, den man drü-

cken muss, damit man die nächsten drei Namen sieht und dann

nochmals drücken, damit der siebte Name ersichtlich ist. Wenn

man für eine Korrektur zurück möchte, muss man den Pfeil auf der

li nken Seite d rücken. Der ganze Vorgang d a uert 45 Seku nden.

Wenn Sie einverstanden sind, möchte ich lhnen jetzt gerne vor-

schlagen, zur Wahl zu schreiten.

Die Abstimmung zu den Traktanden 4.1.1. - 4.I.7. ist eröffnet.

lch habe kein Gerät, aber es wird mir mitgeteilt, dass offenbar

nicht eine Sammelabstimmung [äuft, wie wir es eigentlich machen

wollten, sondern dass zumindest meine Person einzeln gewählt

wird. Und vielleicht können die anderen dann in einem Umgang

gewählt werden oder wenn das nicht geht, sind es hatt noch sechs

weitere Abstimmungen.

B'g0B'679

4'454'340
9,107'071

793',667

7'94r

Pietro Supino wurde mit 91 o/o der vertretenen
Aktiensti mmen wiedergewählt.

lch danke für meine Wiederwahl und für lhr Vertrauen. Jetzt bin

ich unsicher, ob die weiteren Verwaltungsratsmitglieder in einem

Durchgang gewählt werden können, oder ob jetzt einzeln abge-

stimmt wird. Kann man mir ein Zeichen geben? Einzeln? Kann

man dann dafür die 45 Sekunden reduzieren? Weil es ja schneller
geht, wenn man nur eine Person auf einmal wählt?



Traktandum 4.1.2.

Resultat

Traktandum 4.1.3.

Resultat

Traktandum 4.1.4.

Resultat

Martin Kallwurde mit 89.51 o/o der vertretenen Aktienstimmen wie-

dergewähtt. lch gratuliere Martin Kallzur Wiederwahl.

Jetzt kommen wir zur Abstimmung über die Wiederwahlvon

Pascale Bruderer. Traktandum 4.1.3.

Die Abstimmung ist eröffnet.

Der nächste Kollege, der zur Wahl steht, ist Martin Kall.

Traktandum 4.1.2.

Die Abstimmung ist eröffnet

Traktandum 4. 1.2. : Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

TotalJa-Stimmen
Total Nein-Stimmen
TotaI Enthaltungen

Traktandum 4.L.4.zAbstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Sti mmen

Total Ja-Stimmen
Total Nein-Stimmen

Total Enthaltungen
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B'907'969
4'453'985

7'973',938
932'060

T'977

g'898'006

4'449',004
g'070'565

925',635

1'806

8'907'176
4'453'589

g'080'395

824'366
2'4L5

Traktandum 4.1.3. : Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

Total Ja-Stimmen

Total Nein-Stimmen

TotalEnthaltungen

Pascale Bruderer wurde mit 90.70 o/o der vertretenen Aktienstim-

men wiedergewählt. lch gratuliere dir, Pascale, zu deiner Wieder-

wahl.

Wir kommen zu Traktandum 4.1.4., der Wiederwahlvon
Sverre Munck.

Die Abstimmung ist eröffnet.

Die Abstimmung ist geschlossen.

Sverre Munck wurde mit 90.71 o/o der vertretenen Aktienstimmen

wiedergewählt. lch werde Sverre Munck gerne berichten, dass Sie

i hn wiedergewählt haben.

Wir kommen zur Wiederwahlvon Konstantin Richter,

Traktandum 4.1.5.
Traktandum 4.1.5.



Resultat

Traktandum 4.1.6.

Resultat

Traktandum 4.L.7.

Resultat

Die Abstimmung sollte jetzt gleich eröffnet sein. Das ist jetzt

der Fall.

Die Abstimmung ist geschlossen.

Traktandum 4. 1.5.: Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

Total Ja-Stimmen
Total Nein-Stimmen

Total Enthaltungen
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g'907'660

4'453'831
g(003'323

902',721

1'616

g'868'930

4'434'466
9.095'896

782'203
1'831

g'904'524

4'452'263
9.039t798

863'368
1'358

Konstantin Richter wurde mit 89.84 0/o der vertretenen Aktienstim-

men wiedergewählt. lch gratuliere dir Konstantin zu deinerWie-

derwahl.

Wir kommen jetzt zu den Neuwahlen. Zuerst zu Stephanie Caspar.

Die Wahl läuft.

Die Abstimmung ist geschlossen.

Traktandum 4. 1.6.: Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

Total Ja-Stimmen
TotaI Nein-Stimmen

TotalEnthaltungen

Stephanie Caspar wurde mit 91.15 0/o der vertretenen
Aktienstimmen gewählt. lch gratuliere Frau Caspar zur Wahl.

Wir kommen als letzte Wahlzu Claudia Coninx-Kaczynski

Traktandum 4.1.7.

Die Abstimmung läuft.

Die Abstimmung ist geschlossen

Traktandum 4.1.7. : Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Sti mmen

Total Ja-Stimmen
TotaI Nein-Stimmen

TotalEnthaltungen

Claudia Coninx-Kaczynski wurde mit 90.28 0/o der vertretenen
Aktienstimmen gewählt. lch gratuliere auch dirzurWahlin den

Verwaltungsrat.
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lch danke lhnen im Namen des gesamten Verwaltungsrates für un-

sere Wahlund ich freue mich auf die Zusammenarbeit in neuer

Konstellation und wunschgemäss wählen wir jetzt den Vergü-

tungsausschuss.

Frage an die Regie: Geht das jetzt in einem Umgang oder machen

wir das wieder einzeln?

Dann kommen wir zuerst zum Traktandum 4.2.1. Das ist die Wie-

derwahl von Martin Kalt als Präsident des Vergütungsausschusses.

Die Abstimmung ist eröffnet.

Die Abstimmung ist geschlossen.

Traktandum 4.2.1.

Resultat

Traktandum 4.2.2.

Resultat

Traktandum 4.2.3.

Traktandum 4.2.1. Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

TotalJa-Stimmen
Total Nein-Stimmen

TotaI Enthaltungen

Tra kta ndu m 4.2.2.: Abstim mu n gsergebn is

Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

TotalJa-Stimmen
TotaI Nein-Stimmen

Total Enthaltungen

lch gratuliere Martin Kall zu seiner Wiederwahl.

wir kommen zur wiederwahIvon Pascale Bruderer als Mitglied des

Vergütu ngsaussch usses, Trakta nd um 4.2.2 -

Die Abstimmung täuft.

Die Abstimmung ist geschlossen

8'907',830

4'453',g16

7'980'807
1'018'206

8'817

g',907'779

4'453',890

7'912'241
987'450

8'088

lch gratuliere dir, Pascale, zu deiner Wiederwahl.

Wir kommen am Schluss zur Neuwahlvon Claudia

Coninx- Kaczynski als Mitglied des Vergütungsausschusses,

Traktandum 4.2.3.

Die Abstimmung läuft.

Die Abstimmung ist geschlossen.



Resultat

Traktandum 6

Schlusswort und Dank

Traktandum 4.2.3. : Abstimmungsergebnis
Präsenz (an der GV vertretene Stimmen)

Absolutes Mehr der vertretenen Stimmen

Total Ja-Stimmen
Total Nein-Stimmen

TotalEnthaltungen
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8'.905'235

 ',452',618

7'900'433
998',2L7

6',585

lch gratuliere dir, Ctaudia, zu deiner Wahl.

Damit ist unserVergütungsausschuss komplett. Und wir kommen

zu Traktandum 6.

Diverses
Da sind wir vorher stehen geblieben. Wünscht jemand zu Trak-

tandum 6, Diverses, noch das Wort? Das scheint nicht der Fallzu

sein.

Das Protokoll der diesjährigen Generalversammlung wird von mir
geprüft und gemäss Art. 16 der Statuten zusammen mit dem Pro-

tokollführer u nterzeichnet werden.

Aktionärinnen und Aktionäre, die an der Generalversammlung teil-

nehmen, können traditionsgemäss ein Jahresabonnement für die

Digitatausgabe der ,,Finanzund Wirtschaft" zum halben Preis be-

ziehen. Das gilt auch für diejenigen, die die Stimme vor der Gene-

ralversammlung elektronisch abgegeben haben. lm Anschluss an

die Generalversammlung können Sie beim "Kiosk" den entspre-

chenden Coupon beziehen.

Bitte reservieren Sie sich bereits heute das Datum für die nächste

ordentliche Generalversammlung am 19. April2024, hier im Kon-

gresshaus Zririch.

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre, wir sind am Schluss

unserer diesjährigen Generalversammlung' lm Namen des Verwal-

tungsrates, der Gruppenleitung und der Geschäftsführer unserer

Unternehmen danke ich lhnen nochmals für ihr grosses Vertrauen,

das wir zu schätzen wissen.

Nun freue ich mich auf den informellen TeilunsererZusammen-

kunft.

Die Generalversammlu ng2023 ist geschlossen (16.55 Uhr).
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Der Vorsitzende Der Protokoltführer

Reto Spiri

_Ç (

V
Pietro Supino


